



2017-2018年度  
岡山西ロータリークラブスローガン

「進んで参加しよう」

岡山西ロータリークラブ

国際ロータリー 第2690地区 第11グループ

事務所

〒700-0827 岡山市北区平和町1-10  
高塚ビル2F

TEL. 086-233-7300  
FAX. 086-225-5300

2017-2018年度 国際ロータリーのテーマ



ロータリー：  
変化をもたらす

## 2017-2018年度 国際ロータリー第2690地区 地区大会



会 長  
末 吉 誠 一

10月22日、生憎の悪天候ではありましたが倉敷市民会館において、2017-2018年度 国際ロータリー第2690地区『地区大会』が開催されました。

国際ロータリー会長代理 片山主水様（名古屋東南RC）、令夫人 か乃恵様、元国際ロータリー理事 渡辺好政様（児島RC）他多数の地区内外のガバナー・パストガバナーをお迎えし、池上 正地区ガバナーの開会点鐘により午前10時から本会議が開始されました。

来賓、参加クラブ、特別参加者、物故会員が順に紹介され、伊原木 隆太岡山県知事、伊東 香織倉敷市長による祝辞、片山国際ロータリー会長代理のご挨拶に続き、地区大会会計報告、各地区大会委員会報告等、粛々と進行し午前の部が終了しました。

昼からの国際ロータリー現況報告では、片山国際ロータリー会長代理が、2690地区2017-18年度スローガン『Take Action』および「会員増強3%」に触れられ、打撃率（入会勧誘）と防

御率（退会防止）をバランスよく行い、増強リーダーの選任によって力強く推進してほしいと述べられました。

表彰式では、岡山東RCが『スポーツ健康教室 子供たちにAEDで大切な命を救うことを伝える事業』でRI意義ある業績賞を受賞したほか、4つのジャンルで各クラブが表彰されました。

記念講演では、徳川宗家19代当主 徳川家広氏が「関ヶ原から読み解く日本近代史～中国地方の徳川400年～」と題してご講演され、“身内”視点ならではの話、そして歴史という関心の高いジャンルとあって多くの参加者も熱心に耳を傾けました。

倉敷アイビースクエアに場所を移して行われた懇親会では、ロータリアン同士の親睦を深める年に一度の機会を楽しみました。

岡山西RC参加者は33名、年次基金への寄付において1人当たり150ドル以上達成したクラブとして表彰していただきました。

参加された会員のみなさま、お疲れ様でした。



## 高梁ロータリークラブ創立45周年記念式典に出席しました



幹 事  
岩 居 博

10月29日（日）高梁国際ホテルにて高梁RC創立45周年記念式典並びに祝賀会が開催されました。高梁RCのスポンサークラブは皆様ご存知の通り我岡山西RCです。

高梁RCは高梁RC設立準備委員会として昭和48年4月17日、我岡山西RCより5名、高梁RC創立メンバー予定者19名の計24

名をもって開催されました。そして5月6日高梁RC創立総会が開催され、同年11月18日に認証状伝達式を挙行されました。

式典のプログラムにも次の記述が明記されています。「かくも短期間にRCの誕生を見たのは驚異の事実であり、ロータリー史上に特筆すべきであろう。この事実は・・・（中略）・・・岡山西RC会員各位のご支援とご協力の賜物であったことを銘記せねばならない。」正に諸先輩が築き上げた歴史の一部であります。

式典には多くの来賓が出席され、池上正RI2690地区ガバナー、近藤隆則高梁市長に続き当クラブ末吉誠一会長が祝辞をされました。末吉会長の祝辞にも高梁RC川本正夫会長の式辞にも当クラブと高梁RCの両クラブの更なる友好関係と発展が明言されました。

式典では記念事業の発表が行われ、青少年の健全育成「第6回中高生ソフトテニス教室」と「藤本杯争奪ソフトテニス大会」、地域社会への貢献「交通安全教室の開催」と「交通安全グッズの配布」、カンボジアへの支援「RI第2690地区世界社会奉仕(DWCS) タケオ州プライカバス郡病院歯科診療科の開設支援プロジェクト等の支援事業」が紹介されました。続いて紹介されたタケオ州の圓山小学校訪問20回記念も含め、高粱RCが地域と一体となり多くの奉仕活動を展開されていることに感銘いたしました。

休憩をはさんで開催された祝賀会はアトラクションとして登場し

た京都の舞妓・芸子さんの踊りで始まり、恒例の「手に手つないで」で閉会するまで大変盛り上がりしました。

当クラブの一員としてこのような場に立ち会えたことを喜びに感じると共にロータリアンとして初心に戻る良い機会となりました。



## 秋の家族会

親睦・家族委員長 永瀬 忠亮

10月15日に会員とご家族を合わせて32名の方にご参加頂き秋の家族会が開催されました。

朝8時30分にANAクラウンプラザホテル岡山を出発し、約2時間かけて広島へ向かいました。あいにくの雨で少し肌寒い中、原爆ドーム横の相生に到着し食事をしました。広島名物の穴子料理を堪能し、会場の上野学園ホールへ移動し13時から約3時間『劇団四季ミュージカル「オペラ座の怪人」』を観劇しました。

私は初めてミュージカルを見ましたが、演者さんの迫力に感動しました。参加された皆様も楽しんでいただけたみたいで良い企画が出来たと一安心しております。ミュージカルが終了し16時に帰路につきましたが途中渋滞に遭い予定よりも遅れましたが19時頃無事に岡山駅に到着しました。

参加者の皆様お疲れさまでした。次回も楽しい家族会にしたいと思います。ありがとうございました。

## 12月の行事予定〈疾病予防と治療月間〉

2日(土) | ●仲よし祭

4日(月) | ●第6回理事・役員会

18日(月) | ●クラブ年次総会

25日(月) | ●クリスマス家族会

## スマイル ボックス

### ○10月2日

**末吉会長、岩居幹事** 小出会員の今日の卓話を楽しみにしております。時間いっぱいまで、宜敷くお願いいたします。

**臼井 英治君、平野 隆茂君** 小出先生 先生のお話は、いつもユーモアに溢れており、本日が待ちどおしく楽しみにしています。

**松田 正己君** 岡山RCの中島さんを歓迎します。

**千原 多美子君** まつやま国体の開会式に行進して参りました。山下さんも一緒にです。

**山下 日出夫君** 愛媛県松山市で開催された第72回国民体育大会で、岡山県選手団と入場行進された、岡山県体育協会副会長千原様を、スタンドから応援させていただきました。

**水田 美由紀君** この度、母校岡山大学から10/21に講演を依頼されました。お恥かしいことですが、岡大関係者以外の方も参加可能ですのでよろしくお願い致します。受付にチラシを置いてあります。興味のある人もどうぞお持ち下さい。

**佐野 啓治君** 本日、欠席で申し訳ございません。さる9月で岡山支社が70周年を迎えることができました。岡山県にS22年9月に創設して以来、皆さまにお世話になり、育ててくださいまして深く感謝いたします。次の80周年へ向けお役に立てますよう、職員一同にて取り組みいたしますので、今後ともご指導ご鞭撻をよろしくお願い申し上げます。

### ○10月16日

**岡山南RC 豊福 幸雄様** 格式ある岡山西RC例会に参加させて頂き、最高です。学ばせて頂きます。本日はつたないCMです。よろしく申し上げます

**岡山南RC 福岡 睦子様** 岡山南ロータリークラブから参りました。よろしく申し上げます。

**末吉会長、岩居幹事** ①岡山南ロータリークラブ社会奉仕委員長 豊福幸雄様、社会奉仕委員 福岡睦子様を歓迎いたします。ようこそお越し下さいました。②福岡裕美子会員の卓話を楽しみにしております。本日は、ヨロシクお願いします。

**平野 隆茂君** 福岡睦子様を歓迎します。

**黒田 岳司君** 福岡さんへ 急便の卓話を心良く引き受けいただき、ありがとうございます。

**末吉会長** 昨日家族会にて広島に行き、劇団四季の「オペラ座の怪人」を観劇しました。小雨でしたが、御家族を含め32名の参加を頂きました。幹事の永瀬親睦会家族委員長、旅行社を手配して頂いた道廣会員、お世話になりました。

**永瀬 忠亮君** 昨日、秋の家族会で広島へ劇団四季の「オペラ座の怪人」を観に行きました。ご参加いただいた方々には、朝早くからお疲れ様でした。又、このような企画が出来ればと思っておりますので、今後もよろしくお願い致します。

**岸本 善博君** 昨日の家族会、素晴らしかったです。引率の末吉会長おつかれさまでした。感動的なステージで計画された委員会の皆様に感謝、感激です。ありがとうございました。20才ほど若返りました！

**藤原 恵子君** 昨日の家族会の「オペラ座の怪人」観賞、親睦委員会の皆様お世話になりました。最高でした。文化度の高い旅行をこれからも期待しています。ありがとうございました。

**福岡 裕美子君、唐井 一成君、村山 洋二君** 昨日、家族親睦会で「オペラ座の怪人」を観覧して来ました。お世話を下さった会員の方々、ありがとうございました。

**千田 益生君** 昨日、初めて秋の家族会に参加させて頂きました。たいへん楽しかったです。永瀬委員長、そして皆様がたいへんありがとうございました。

**岩居幹事** 10月6日～8日にジップアリーナで開催されました全国シニアバスケットボール大会におきましては、当クラブの多くの会員の皆様のご協賛をいただき誠に有難うございました。おかげさまで我、岡山代表チームは準優勝を飾ることができました。また、他県から来られた多くの選手やその家族の方に、今年も心あたたまる晴れの国岡山を肌で感じてもらえました。心より御礼申し上げます。

### ○10月23日

**末吉会長、岩居幹事** ①本日ご講演いただく山陽新聞社編集委員室室長 岡山一郎様を歓迎いたします。本日はどうぞ宜敷くお願いいたします。②第11グループガバナー補佐 森末英男様、岡山岡南RC幹事 磯邊崇様を歓迎いたします。③昨日、22日の地区大会に多数の御参加有難うございました。おかげさまで、無事手を上げる事が出来ました。

**菊池 捷男君** 山陽新聞社 岡山一郎様、現在の新聞は事実の報道に加えて、文化の創造を強く感じるようになりました。今後も楽しみにしております。

**橋本 信洋君 五藤 榮一君** 森末ガバナー補佐のご来訪を歓迎致します。

**橋本 信洋君** 昨日の地区大会お疲れ様でした。

**金政 泰弘君** 昨日は岡大全学同窓会に六高の10名を参加させて頂き、感激の1時間ばかりを過ごさせて頂きました。

**臼井 英治君** 先日、クラウンプラザホテルで中学時代のミニ同窓会を開きました。柴田総支配人に格別の御配慮をいただき感謝いたしております。おかげで大変楽しい会となりました。

**平野 幸司君** 私事です、11/4にシンフォニーホールで開催されます「岡山イノベーションコンテスト」にファイナリストとして出場致します。3分間という短いプレゼンテーションですが、一生けんめいに思いを伝えますので、お時間があればぜひお越し下さい。

### ○10月30日

**末吉会長、岩居幹事** 本日ご講演いただきます、株式会社ファジアーノ岡山スポーツクラブ代表取締役 木村正明様、随員の植田剛史様を歓迎いたします。ようこそお越し下さいました。**上杉 隆士君、利守 忠義君、川端 英男君、千原 多美子君** ファジアーノ岡山スポーツクラブ、木村社長を歓迎いたします。

**藤原 恵子君** ファジアーノ社長 木村正明様の卓話楽しみにしています。

**橋本 信洋君** 昨日、仙台市で行われた大学女子駅伝で、名古屋の名城大学が12年ぶりに2回目の優勝をしました。3年前にLEDでノーベル賞を授与された赤崎教授以来の快挙です。

**上杉 隆士君** 山陽新聞社さんのお誘いで「飛鳥II」のクルーズツアーに参加しました。さすが豪華客船、至れり尽くせりの4日間に家内ともども満喫しました。最終日、最後のイベント「ビンゴゲーム大会」で飛鳥のベルトが当たりました。ラッキー！